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ÁRIES - Virá uma grande
energia para iluminar o
seu coração e assim irá
além de muitas probabi-
lidades até então intangí-
veis.
TOURO - A sua rota para
uma jornada elegante e re-
cheada de boas condutas
fará com que você se en-
caminhe para um lado
diferenciado da vida.
GÊMEOS - Haverá mui-
tas dificuldades para que
você desista de alguns
pensamentos divergentes
em relação aquilo que
você imagina.
CÂNCER - Você terá uma
carga bem interessante
para que tudo volte a fun-
cionar da melhor forma
possível. Precisa ter uma
conduta que coadune
com as práticas mais ra-
cionais possíveis e assim
poder ter sucesso.
LEÃO - O Sol neste dia
irá fazer este signo encon-
trar todas as qualidades
da constelação mais gar-
bosa entre as doze casas
do zodíaco.
VIRGEM - Tudo o que
você vinha planejando
poderá encontrar um bom
abrigo no planeta de Mer-
cúrio. Evite cometer lou-
curas para defender algu-
mas de suas ideias.
LIBRA - Receberá uma
grande e forte tendência
para auxiliar as pessoas
mais próximas de você
neste momento crucial.
ESCORPIÃO - As coisas
que estão para ocorrer no
período matutino mexe-
rão negativamente com
você neste dia extrema-
mente curioso e diferen-
ciado para a sua vida.
SAGITÁRIO - Será com
bastante dificuldade que
você logrará melhores
funções daquilo que se
trata de uma solenidade
familiar prestes a ser rom-
pida. Muitas coisas fora
de contexto irão desagra-
dar o seu pensamento
neste dia.
CAPRICÓRNIO - Sua for-
ça estará muito ativa du-
rante o decorrer deste
para com esta constelação
tão trabalhadora e persis-
tente no que acredita.
AQUÁRIO - No período
vespertino você irá en-
contrar muitas vantagens
para sair de um caminho
tão engajador. No final do
dia você pode ser ver sem
um feixe de luz amigável,
seja muito forte.
PEIXES - Alguns balan-
ços farão você se situar
em uma posição distorci-
da daquilo que você ima-
ginava ser o fundamental
para a sua grande evolu-
ção.
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Os setores que mais contribuíram para o aumento do consumo
de energia foram os de fabricação de produtos alimentícios
e fabricação de produtos de borracha e de material plástico

Consumo de energia confirma
recuperação da economia no Paraná

Mercado atendido pela Copel teve alta de 3,3% no consumo do 4º trimestre em 2020

O crescimento no consumo
de energia elétrica no

mercado atendido pela Copel
Distribuição no quarto trimestre
de 2020 confirma a forte recu-
peração que a economia vem
experimentando no Estado,
frente aos impactos provocados
pela pandemia do novo corona-
vírus. O aumento no consumo
de energia elétrica foi da ordem
de 3,3%, em comparação com o
mesmo período do ano anteri-
or, alta puxada pelo crescimen-
to do consumo no mercado li-
vre, influenciado pelo bom de-
sempenho da produção indus-
trial do Paraná.

Esta fatia de grandes consu-
midores aumentou em 11,1% o
consumo de energia no último
trimestre do ano, reflexo do
avanço na produção industrial,
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de 4,8% no mês de outubro e
14% em novembro. Os setores
que mais contribuíram para o
aumento do consumo de ener-
gia foram os de fabricação de pro-
dutos alimentícios e fabricação
de produtos de borracha e de
material plástico.

O presidente da Companhia,
Daniel Pimentel Slaviero, ressal-
ta que os bons resultados refor-
çam a importância do setor elé-

trico como motor da sociedade.
"Nós nos adaptamos rapidamen-
te para manter nossos serviços
com excelência, tendo a convic-
ção de que nosso produto é es-
sencial para garantir qualidade
de vida, e para toda a cadeia pro-
dutiva do Paraná", afirma.

RESIDENCIAL
No mercado cativo, o trimes-

tre teve retração de 0,7%, sobre-

tudo devido à elevada base de
comparação - em 2019, as altas
temperaturas registradas no pe-
ríodo haviam provocado eleva-
ção no consumo das classes co-
mercial e residencial. A variação
abaixo de um ponto percentual
foi garantida pelo consumo da
classe residencial, que vem man-
tendo índices positivos desde o
início da pandemia e fechou o
trimestre com um crescimento de
9,8%, na comparação com o
mesmo período do ano anteri-
or. O consumo médio residen-
cial foi de 179kWh/mês, varia-
ção de 6,5% ante o observado
no final de 2019. No quarto tri-
mestre de 2020, esta classe re-
presentou 42,3% do consumo
do mercado cativo da Copel Dis-
tribuição, totalizando atualmen-
te 3,9 milhões de ligações.

LICENÇA AMBIENTAL MUNICIPAL SIMPLIFICADA
A EMPRESA COMODORO - FABRICAÇÃO DE ESTRUTURAS ME-

TALICAS LTDA - EPP . CNPJ 34.914.984/0001-38 , torna publico que
irá requerer à Secretaria do Meio Ambiente  - SEMMA/Pinhais a
Licença Ambiental Municipal Simplificada para EMPREENDIMEN-
TO INDUSTRIAL , sito a rua Mandaguari 917 - B.Emiliano Perneta
,CEP: 83.324-440 - Pinhais - Pr.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE
LICENÇA AMBIENTAL DE OPERAÇÃO

A R CETTI TRANSFORMAÇÕES ESPECIAIS EIRELI, CNPJ
20.744.733/0001-48, torna público que irá requerer ao IAT a Licença
Ambiental de Operação para atividade de serviços de capotaria, situ-
ada na rua Arapongas, n° 1137, bairro São Cristóvão – São José dos
Pinhais/Paraná.”

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE
LICENÇA AMBIENTAL DE INSTALAÇÃO

A R CETTI TRANSFORMAÇÕES ESPECIAIS EIRELI, CNPJ
20.744.733/0001-48, torna público que recebeu do IAT a Licença
Ambiental de Instalação para atividade de serviços de capotaria, situ-
ada na rua Arapongas, n° 1137, bairro São Cristóvão – São José dos
Pinhais/Paraná.”

O Governo do Estado abriu
uma série de debates públicos
para dar transparência e agregar
sugestões que possam aperfeiço-
ar o modelo de concessão das
rodovias do Paraná, que passa-
rá a ter 3.327 quilômetros de vias
pedagiadas.

O primeiro encontro ocorreu
na Assembleia Legislativa e con-
tou com a presença de boa parte
dos 54 deputados estaduais e
integrantes do Ministério da In-
fraestrutura. Os secretários San-
dro Alex (Infraestrutura e Logís-
tica) e Guto Silva (Casa Civil),
além do diretor-geral do Depar-
tamento de Estadas de Rodagem
(DER-PR), Fernando Furiatti,
representaram o Executivo esta-
dual.

Discussão que seguirá com
uma série de audiências públi-
cas nas principais cidades pa-
ranaenses. As reuniões come-
çam nesta sexta-feira (05), às
9h30, no auditório da Associa-
ção Comercial e Industrial de
Cascavel (Acic). No sábado (06),
o encontro será em Foz do Igua-
çu, também às 9h30, na Associ-

Estado começa audiências para discutir concessão de rodovias

ação Comercial e Empresarial da
cidade.

Assim que as audiências fo-
rem finalizadas e o projeto ajus-
tado, ele passará pela análise do
Tribunal de Contas da União
(TCU), para então ir a leilão na
Bolsa de Valores (B3). O conjun-
to de rodovias estaduais (35%)
e federais (65%) que corta o Pa-
raná, dividido em seis lotes,
deve ser leiloado até o fim de
2021, já que os contratos com
as atuais concessionárias termi-
nam no dia 27 de novembro.

"A primeira determinação do
governador Carlos Massa Rati-
nho Junior é pela transparência.
É isso que estamos fazendo ao
debater a proposta com todo o
Paraná. A isso se soma a redu-
ção de tarifas e o investimento
em obras, que é o que a popula-
ção paranaense quer e pede. E o
debate não poderia começar em
outro local que não fosse a As-
sembleia Legislativa, pela repre-
sentatividade dos 54 deputa-
dos", afirmou Sandro Alex. Se-
cretário Nacional de Transpor-

tes Terrestres, órgão vinculado
ao Ministério da Infraestrutura,
Marcello da Costa Vieira apre-
sentou detalhes do projeto aos
parlamentares. Destacou que a
concessão terá 3.327 quilôme-
tros de extensão - um incremen-
to de 834 quilômetros no atual
traçado - e previsão de R$ 42
bilhões em investimentos. O
novo projeto prevê mais obras,
1.700 quilômetros de rodovias
duplicadas em até sete anos e tari-
fas de pedágio consideravelmente
mais baixas que as atuais.

"Estamos na fase mais impor-
tante da construção do modelo,
que é dividir essa responsabili-
dade com a sociedade do Para-
ná. População que vai usar e
pagar por esse pedágio pelos
próximos 30 anos. As reuniões
serão presenciais e virtuais.
Cada proposta apresentada será
respondida. E aquelas contribui-
ções que tragam de fato melho-
rias à proposta acabarão incor-
poradas. É mais transparência e
responsabilidade de todos os
envolvidos", destacou Costa Vi-
eira.
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O primeiro encontro ocorreu na Assembleia Legislativa
e contou com a presença de boa parte dos 54 deputados
estaduais e integrantes do Ministério da Infraestrutura


